



LE LOUP JACASSEUR !

Mars 2022

Chers parents,
Nous sommes déjà passés la mi année! La fin de l'année approche à grands pas!

Le retour du congé de mars nous apportera un retour à une vie scolaire un plus près de la pré-COVID. Les élèves ne sont plus tenus de porter des masques durant la journée scolaire et n'ont plus besoin de se distancer. Malgré les nouvelles directives, si vous désirez que votre enfant porte tout de même son masque, nous respectons votre décision.

Les inscriptions 2022-2023 s'élèvent maintenant à 34 élèves à la maternelle. Il n'est jamais trop tard d'inscrire votre enfant et je vous conseille de le faire. Ceci permet au conseil d'ajuster la dotation pour l'année 2022-2023.

Nous avons également plusieurs nouvelles inscriptions au niveau du jardin à la 6^e année pour l'an prochain.

Veuillez consulter notre site Web pour l'inscription à l'école Jean-Éthier-Blais :

<https://grandnord.ca/parents/inscription/formulaire/>

De plus, les inscriptions à la 7^e année ont débuté en février. Nous vous invitons à transférer votre enfant à l'école publique Macdonald Cartier en suivant ce lien : <https://grandnord.ca/parents/inscription/formulaire-de-transfert/>

Bonne nouvelle - Vêtements d'esprit d'école
Notre site pour les vêtements d'esprit d'école est maintenant prêt!

Les t-shirts à manches courtes sont disponibles, non seulement dans les couleurs d'école mais aussi dans les couleurs pour les journées thèmes (oranges, verts, roses). Les pantalons et chandails en coton ouaté, tuques et casquettes sont seulement disponibles dans les couleurs d'école. Il n'y a pas d'échéancier pour les commandes; c'est-à-dire que le site est disponible en tout temps. Si vous désirez essayer un vêtement avant de le commander, passez chez Skater's Edge. Il est important de noter que nous n'avons pas les échantillons à l'école. Tout est fait dans le portail de Skater's Edge ou au magasin même.

Visitez notre site au :

<https://skatersedgecustom.com/collections/jean-ethier-blais>

L'école continue à promouvoir un lieu sécuritaire pour les élèves. Toutefois, c'est un vrai travail d'équipe - nous vous demandons de revoir les pratiques de santé et sécurité dans les autobus : les élèves doivent respecter les places assignées et rester assis en tout temps, même lorsqu'il y a des absences.

Lorsque vous stationnez sur la rue pour ramasser votre enfant, il est important de seulement stationner sur le long de la rue du côté de l'école. Il est interdit de stationner dans le cul-de-sac près du terrain de stationnement du personnel ou devant les maisons.

Je prends un moment pour faire quelques rappels importants :

- **Nous sommes une école SANS parfum. Ces belles senteurs à l'extérieur remontent souvent notre estime de soi. Toutefois, à l'intérieur de l'école, ces senteurs peuvent déclencher des migraines, des malaises, des vomissements, etc. Prière de respecter ce règlement pour la santé et le bien-être de tous.**
- Nous sommes également une école sans noix. Il est donc important de lire les ingrédients et ne pas placer les aliments qui disent « Peut contenir des noix./May contain nuts. » dans les boîtes à dîner.
- Afin de bien préparer les élèves pour la fin de journée, il est important de communiquer tous les changements pour le

départ AVANT 14 h 30. Ceci facilite la distribution des fiches avant la préparation pour le départ.

- Le temps doux est arrivé et il est important que votre enfant soit bien habillé pour les récréations. Veuillez vous assurer que votre enfant a des pantalons de neige ou des pantalons de pluie et des bonnes mitaines.

Merci pour votre précieuse collaboration!

Dates à retenir:

Centre AVIS 2 fermé: le 28 mars

Journées thèmes :

- 25 mars - journée à l'envers

Inscriptions à la maternelle : jamais trop tard

Inscription à EPMC : informations à venir